

COMUNICADO AUSOLAN:

Con motivo de la DANA que ha azotado a la provincia de Valencia en estas últimas horas, la cual ha causado múltiples daños en algunos de los polígonos industriales donde se encuentran las instalaciones de nuestros proveedores, os comunicamos que en algunos casos y de forma puntual, nos vemos a obligados a cambiar el menú de ciertos días, sin que ello suponga una merma en calidad ni en cantidad.

Esperamos que esta situación se normalice a la mayor brevedad posible.

Sentimos las molestias ocasionadas.

AUSOLAN RCN